



México se postula para los Olímpicos de 2036 o 2040

BUSCA ser sede de los juegos por segunda vez; entrega carta al COI; en la imagen Ebrard, ayer, en Suiza. **pág. 11**



Foto: Ebrard

México pide ser sede de Olímpicos 2036-2040

EL SECRETARIO de Relaciones Exteriores solicita organizar la competencia por segunda vez; envía una carta al comité internacional

• Por **Alejandro Ayala**
alejandro.ayala@razon.com.mx

EL CANCELLER Marcelo Ebrard envió una carta al Comité Olímpico Internacional (COI) para expresar el interés formal de México para organizar los Juegos Olímpicos 2036-2040.

"El propósito de esta visita es manifestarle a usted y al COI, de manera formal, el interés de México en organizar unos próximos Juegos Olímpicos en 2036-2040", expresó en sus redes sociales el secretario de Relaciones Exteriores en un mensaje dirigido a Thomas Bach, presidente del COI.

Tras externar el interés de albergar por segunda vez en su historia unos Juegos Olímpicos, ayer se oficializó que México competirá por ser sede de la magna justa deportiva.

"México cuenta, en diversas ciudades y regiones, con la infraestructura deportiva, económica y hotelera para celebrar unos Juegos Olímpicos exitosos, austeros, universales y que promuevan los valores de la paz, hermandad y justicia en los que creemos", se lee en la carta.

EL TIP

LAS SEDES de los próximos tres Juegos Olímpicos serán París, Francia, el año entrante, Los Ángeles, Estados Unidos, en el 2028, y Brisbane, Australia, en el 2032.

Ebrard agradeció el apoyo del Presidente Andrés Manuel López Obrador y afirmó que habrá total cooperación del Gobierno con el COI y el Comité Olímpico Mexicano (COM).

"Agradezco en nombre del presidente Andrés Manuel López Obrador y del pueblo de México su gentileza y atención a esta propuesta que presentamos hoy, al tiempo que reitero la total disposición de nuestro gobierno y Comité Olímpico Mexicano para colaborar con usted y el COI en los pasos subsecuentes que de ella deriven", se lee en otra parte de la misiva.

El canciller agradeció al COI por extenderle una invitación para visitar su sede. "Agradezco profundamente la invitación para visitarlo en la sede del COI. Su generosidad queda de manifiesto, no sólo al ofrecerme compartir el almuerzo con usted, sino al permitirme conocer con mayor profundidad el tan reconocido movimiento olímpico del que México forma parte desde hace precisamente 100 años".

En octubre pasado, Marcelo Ebrard y María José Alcalá, titular del COM, revelaron las intenciones de que México albergara por segunda vez en su historia el magno evento, del cual fue sede por primera ocasión en 1968.

"Tendríamos 15 años para prepararnos. Las ciudades no se deben adaptar a los Juegos Olímpicos; los Juegos Olímpicos se tienen que ajustar a las ciudades", dijo el canciller en aquella ocasión.



Foto: Especial

(DE IZQ. A DER) El canciller Marcelo Ebrard, Mary José Alcalá, del COM, y Thomas Bach, del COI, en Suiza, ayer.

JUEGOS OLÍMPICOS

Próximos países y ciudades sedes del magno evento.



PRINCIPALES COMPETENCIAS QUE HA ALBERGADO MÉXICO


Juegos Olímpicos
1968


Mundial de fútbol
**1970, 1986
y 2026***

*Junto a EU y Canadá